

Kecelakaan Maut di Darek Lombok Tengah, Satu Pengendara Motor Meninggal

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.GO.WEB.ID

Mar 25, 2023 - 20:24



Lombok Tengah NTB - Laka lantas beruntun di Jalan raya Aik Darek, Desa Aik Darek, Kecamatan Batukliang, Kabupaten Lombok Tengah antara sebuah mobil Pick Up dengan sejumlah sepeda motor yang mengakibatkan satu pengendara sepeda motor meninggal dunia pada Sabtu 25/03/2023 pukul 13.45 wita.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Irfan Nurmansyah, SIK, MM melalui Kasat Lantas Polres Lombok Tengah AKP Putu Caka PR, SIK dalam keterangan resminya membenarkan kejadian tersebut dan menjelaskan bahwa

Pengendara sepeda motor yang meninggal dunia atas nama Muhammad tauhid, laki laki, 45 tahun alamat Dusun pancor Dao Desa Aik Darek, Kecamatan Batukliang, Kabupaten Lombok Tengah.

Adapun kendaraan yang terlibat laka lantas beruntun tersebut antara lain:

Mobil pick up dengan nomor polisi DR 8308 LH yang dikemudikan oleh Salman, laki laki, 47 tahun, alamat Dusun BT Sambak Manto, Desa Gereneng, Kecamatan Sakra Timur Kabupaten Lombok Timur.

Honda Beat dengan nomor polisi DR 3031 UK yang dikendarai oleh Muhammad tauhid, laki laki, 45 tahun alamat Dusun Pancor Dao, Desa Aik Darek, Kecamatan Batukliang merupakan korban meninggal Dunia.

Honda beat dengan Nopol DR 5642 UB milik M. Farhi Roza Aamali, laki laki 22 tahun, alamat Mertak Paok, Desa Mekar Bersatu, Kecamatan Batukliang, Kabupaten Lombok Tengah.

Honda Beat Nopol DR 3181 UG milik M. Ade Mutotang, laki lak, 22 tahun, alamat Dusun, Jantuk Desa Mantang Kecamatan Batukliang, Kabupaten Lombok Tengah.

Dan sepeda motor Suzuki jet kolet tanpa plat nomor milik Barbershop yang terdampak oleh Laka lantas tersebut.

AKP Putu Caka menyampaikan kronologis kejadiannya, mobil pick up melaju dari arah barat ke timur (Mataram - Lombok Timur) dengan kecepatan yang cukup tinggi sehingga sesampainya di TKP (di tikungan Aik darek) pengemudi tidak dapat mengendalikan kendaraannya sehingga mobil oleng dan menabrak sepeda motor Honda Beat DR 3031 UK yang datang dari arah yang berlawanan.

Selanjutnya mobil Pick up tersebut menabrak 3 unit sepeda motor yang terparkir di depan barbershop di sebelah kanan jalan.

Atas kejadian tersebut pengendara Honda Beat mengalami patah tulang tangan sebelah kiri dan lecet-lecet pada sekujur tubuhnya.

Masyarakat yang berada disekitar lokasi kejadian membantu mengevakuasi korban Ke Puskesmas Mantang untuk mendapatkan perawatan medis namun akhirnya meninggal dunia.

Mendapatkan laporan kejadian tersebut anggota Polsek Batukliang langsung mendatangi lokasi untuk mengamankan TKP, meminta keterangan saksi, mengamankan barang bukti serta menghubungi unit Laka Lantas Polres Lombok Tengah.

Berdasarkan hasil pemeriksaan saksi yang mengetahui kejadian tersebut untuk sementara diduga kecelakaan tersebut disebabkan oleh pengemudi Mobil pick Up yang mengemudi dalam kondisi mengantuk sehingga kurangnya konsentrasi dalam mengendalikan laju kendaraannya yang berakibat terjadinya kecelakaan.

"Kejadian tersebut sudah ditangani oleh unit Laka Lantas Polres Lombok Tengah untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut sementara seluruh barang bukti telah diamankan juga di Sat Lantas Polres Lombok Tengah" tutup AKP Putu Caka.
(Adb)